



República del Ecuador



Quito, 5 de junio de 2012

Boletín de Prensa No. 332
Senplades presentó libro sobre la re-distribución de la riqueza

‘¡A (Re) distribuir! Ecuador para todos’, es el nombre del libro que la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) presentó este 5 de junio, en el Centro de Convenciones Eugenio Espejo de Quito, con el propósito de ahondar la discusión y reflexión en torno a una sociedad más justa y equitativa.

A la publicación coordinada por el doctor en Economía, Alfredo Serrano Mancilla, aportaron 32 autores con una serie de estudios empíricos y reflexiones teóricas y políticas.

Durante la presentación, Ana María Larrea, Subsecretaria General de Planificación para el Buen Vivir de la Senplades, manifestó que se trata de un libro fundamental para el análisis de la desigualdad. “Cuando hablamos de distribución estamos hablando de una historia de desigualdades. El reto está en cómo combatirla (...) especialmente cuando en nuestro país está acompañada por un sistema de exclusión que permite perpetuar las desigualdades”.

“Para la Senplades, el libro es importante porque lleva al debate público el problema de la redistribución en un país inserto en una de las regiones más desiguales del planeta”, acotó la subsecretaria.

Por su parte, Carlos Marx Carrasco, director general del Servicio de Rentas Internas (SRI) y coautor de la obra, se refirió a la importancia de la recaudación de impuestos como una fuente importante de recursos para el Estado, y como un instrumento para la justicia social. “El reto es combatir a los evasores exitosos”, puntualizó.

Mientras que Jeannette Sánchez, Ministra Coordinadora de la Política Económica, enfatizó la importancia de políticas sociales claras para alcanzar la equidad. “Para emanciparnos, requerimos formular un modelo alternativo de desarrollo que integre programas compensatorios con políticas socioeconómicas estructurales que permitan ampliar las capacidades y las oportunidades; cerrar brechas de desigualdad e incluir a más personas en la vida social, productiva y decisiones políticas”, dijo.

La reflexión de Serrano se refirió a la distribución como requisito indispensable para la transformación estructural de la sociedad. Asimismo, sobre cuánto esta reflexión permite elevar al debate público, en medio del proceso de transición que vive el Ecuador, hacia los cambios estructurales para alcanzar la sociedad del Buen Vivir.

El comentario del libro estuvo a cargo de Magdalena León, directora de la Fundación de Estudios, Acción y Participación Social (Fedaeaps). León sostuvo que esta obra colectiva no es un análisis de coyuntura sino la articulación de “una agenda de



República del Ecuador



trabajo en torno a la distribución, que deja abierto un espacio de preguntas y propuestas, donde no se puede dar el proceso sin un reconocimiento de los sujetos de la redistribución”.

¡A (Re) distribuir! Ecuador para todos se lo puede descargar del sitio web de la Senplades: www.senplades.gob.ec y próximamente será socializado a la comunidad académica, universitaria y ciudadana a través del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) que posee uno de los portales más importantes de investigación social en la región.

Más información

Dirección de Comunicación

3978900 Ext. 2812

www.senplades.gob.ec